Acontecimiento importante en nuestra ciudad

El Día de la Región, en Villarrobledo

La día 28 de mayo, Villarrobledo fue una fiesta. Está visto que estamos de moda. El año pasado, con la visita del Ejército y la Coronación de la Virgen, y éste con la celebración del Día de la Región.

Este año 1989 le ha tocado el turno a Villarrobledo, la ciudad cuya situación en el mapa de la autonomía castellano-manchega ocupa el centro de la misma. Fueron quince largas horas en las que hubo de todo.

La afluencia público de toda la comunidad autónoma fue masiva. Por doquier nos nos encontrábamos una enorme cantidad de jóvenes que aprovecharon la ocasión para salir de su ciudad, y se vinieron en pandilla a divertirse al amparo de la fiesta. Tampoco faltaron los menos jóvenes, que pululaban de un sitio a otro. Mudos testigos de la presencia de tanta gente -cuya cantidad no nos atrevemos a aventurar, en contra de la costumbre insensata de muchos medios de comunicación- eran los cientos de coches y

autobuses que tapizaron con una imagen insólita el paisaje situado detrás del Polideportivo.

Había gente para todo: los madrugadores presenciaron el paso afanoso de los niños por llegar los primeros a la meta en el cross celebrado; muchos despistados que iban por la calle de la Virgen, camino del Ferial, se topaban en su camino con un grupo de teatro que iban actuando y derrochando imaginación; a los entusiastas de los productos manchegos no les faltó ocasión de asistir al I Concurso Regional de Catadores de Vino; los encuentros de Baloncesto y Balonmano tuvieron una acogida tal, que era imposible la entrada al recinto del Polideportivo.

Ya cuando íbamos estando todos un poco cansados, llegaron unos gazpachos reparadores, que fueron servidos con orden y pulcritud, y de los que se dio buena cuenta. Este fue, podríamos decir, el intermedio. A continuación,

llegó la Vuelta Ciclista
a Castilla-La Mancha
a la carretera de Barrax. Mientras tanto,
un buen plantel de
jóvenes ciclistas nos
deleitaron haciendo
cabriolas y saltos en
la modalidad de
BMX-Free Style. Los
aficionados taurinos acu-

dieron después a ver la corrida, en la que actuaron los diestros: Ortega Cano,

José Luis Galloso y Fernando Lozano. Y a estas alturas de la tarde, los

mayores se iban recogiendo, no sin antes adquirir productos típicos de la región, de artesanía, vino o queso, en las distintas casetas que se ubicaron en los paseos de la Virgen. A los jóvenes todavía les quedaba mucha marcha en la explanada del campo de fútbol, donde actuaron tantos grupos musicales que sería prolijo enumerarlos, e hicieron vibrar el ambiente. Al final, en el campo de fútbol, los mayores que aguantaron pudieron ver a Sara Montiel y los jóvenes corearon a Los Ronaldos. El arte se vio reflejado en una exposición de gran calidad en el Círculo.

Todo este tinglado fue seguido muy de cerca por emisoras de radio, como la COPE y la SER; la emisora de televisión local —Roblevisión—, y los periódicos provinciales, como *La Tribuna, La Verdad* y *Crónica de Albacete*, y el local *La Villa y el Roble*. Algunos de ellos estuvieron al pie del cañón, organizando juegos y realizando entrevistas. Tampoco faltaron gran cantidad de personas de Anchuras, difundiendo los argumentos que se oponen al campo de tiro, y se dio el primer acelerón importante a la campaña electoral.

Sólo nos queda felicitar a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y al Ayuntamiento de Villarrobledo, por el éxito conseguido en el Día de la Región 1989.

Cervantino